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令和４年湧別町教育委員会第２回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、森谷和洋委員、喜多友美委員 

井上久恵委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課参

事 佐藤 大、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤

美貴、教育総務課主幹 松浦稔智、教育総務課主幹 大西久践、社

会教育課主幹 藤本祐司、教育総務課主査 廣井隆志、教育総務課

主査 宍戸和幸 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》  承認第１号 令和４年教育委員会第１回臨時会会議録の承認に 

ついて 

       報告第１号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の 

結果公表内容について 

議案第１号 湧別町体育施設条例の一部を改正する条例の制定に

ついて 

議案第２号 湧別町スポーツ・文化合宿誘致事業補助金交付要綱の

一部を改正する要綱の制定について 

議案第３号 湧別町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱

の一部を改正する要綱の制定について 

議案第４号 令和３年度教育費予算の補正について 

議案第５号 令和４年度準要保護児童生徒の認定について 

（非公開） 

議案第６号 令和４年度教育行政執行方針について 

議案第７号 令和４年度教育費予算について（非公開） 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより、令和４年第２回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

 議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委

員は、会則第１８条の規定によりまして喜多委員と井上委員を指名い

たします。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 

 

 ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

２月９日であります。この日の午前中に湧別町議会全員協議会が開

催され、引き続き午後から第２回湧別町議会臨時会が開催されまし

た。 

午前中の議会全員協議会では、午後からの臨時議会に提案される、

「新型コロナウイルス感染症対策交付事業」にかかる補正予算の事前

説明を含め、６件の案件について協議されました。主な案件につきま

しては、これまで懸案となっていた「湧別町庁舎等検討委員会条例の

制定について」であり、役場庁舎等の集約化にかかる具体的な検討を

令和４年度から行う検討委員会を設置するための条例制定について

の協議であります。 

また、本年３月末までに完了する予定であった光ファイバー回線網

整備事業が、新型コロナウイルス感染症の影響による世界的な物流停

滞により、その完成が本年９月末に延長された旨の説明であります。 

さらに、教育委員会からは湧別地区義務教育学校における進捗状況

をはじめ、令和４年度に取り組む工事概要などについて説明いたしま

した。 

午後からの臨時議会においては、新型コロナウイルス感染症対策給

付金にかかる追加補正予算であり、その内容は、町内医療機関及び介

護施設などをはじめ、社会生活を維持するために必要な消毒液、マス

クなどの購入に係る経費３，０００千円、また教育委員会に係る部分

では、予防対策備品として顔認証型サーマルカメラ、アクリルパーテ

イションなどで２，８５０千円それぞれ追加し、原案どおり可決いた

しました。 

 

２月２１日であります。土木技術職員採用面接が行われました。来

年度不足をきたす土木職員について採用募集を行い、今回１名の応募
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

があったことからは採用面接を行いました。 

 

２月２２日であります。「地域との協働による高等学校教育改革推

進事業」第２回コンソーシアム会議が湧別高校で開催されました。本

事業については令和元年度からの３ヶ年の事業で本年度最終年度で

あり、令和３年度の事業報告及び３年間のまとめを通して、次年度に

向けた更なる活動計画について協議しました。 

 

最後に記載はありませんが、湧別高校の出願状況でありますが、す

でに新聞等でご承知のことと思いますが、最終的な出願者であります

が、町外からの出願希望者６名を含め、出願者合計３１名となりまし

た。町内が２５名でありますので、町内志望率で申しますと４１％で

あり、本年度目標としておりました５０％を超えることは残念ながら

できませんでしたし、二間口確保することもできず残念な結果となり

ました。 

今後においても、町内中卒者数の推移を見ても非常に厳しい推移を

辿ることとなります。今後さらに中卒者数が減少傾向にありますが、

一人でも多くの生徒が湧別高校を選択していただけるよう、さらに魅

力化を発信していきたいと考えております。 

 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

 

日程第４ 承認第１号 令和４年教育委員会第１回臨時会会議録

の承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

 令和４年教育委員会第１回臨時会会議録につきましては、２月２５

日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されていること

をご報告いたします。 

 

 ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 



 

4 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

宍 戸 主 査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されまし

た。 

 

 日程第５ 報告第１号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣

等調査の結果公表内容について、事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

報告第１号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結

果の公表内容について、ご説明させていただきます。 

まず、１の結果公表の内容につきましては、後ほど別紙により説明

させていただきます。 

次に２の結果公表の時期及び３の結果公表の方法についてでござ

いますが、北海道教育委員会では「北海道版結果報告書」について、

２月中に道教委のホームページ等において公表を予定していること

から、本町においても同時期の公表とし、ホームページ及び広報３月

号での掲載を予定しております。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 議案第１号 湧別町体育施設条例の一部を改正する条

例の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町体育施設条例の一部を改正する条例の制定に

ついて、提案理由の説明を申し上げます。 

湧別町体育施設条例の一部を改正する条例案につきまして、次のと

おり議会に提案するよう町長に申し出をするものでございます。 

提案理由といたしましては、五鹿山パークゴルフ場、芭露パークゴ

ルフ場、湧別運動公園、ここは４つの施設、野球場、テニスコート、

グラウンド、パークゴルフ場の複合施設となっています。そして中湧

別野球場及び上湧別ソフトボール場の使用期間と使用時間を拡大す

ることで、利用者の利便性を高め、健康増進とスポーツ振興を図るた

め、本条例を制定するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

坂 本 課 長 

 

阿 部 教 育 長 

 

岩 佐 委 員 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

それぞれの施設を利用者の利便性を図るということで改正するも

のですが、今度延びた時間、管理の部分で利用者が怪我をした時の対

応はどうなりますか。９時からであれば管理人がいるとなっていまし

たが、日の出からにすると、当然管理時間が長くなってその時間に指

定管理が常駐しているのか併せて説明してください。 

 

管理の体制につきましては、現在と管理体制を変更することはござ

いません。通常でいきますと、パークゴルフ場であれば朝８時から夕

方５時まで常駐していますが、管理体制は変更する予定ではありませ

ん。教育長が言われるとおり、日の出から管理人が来るまでは無人に

なります。ただ、五鹿山パークゴルフ場と芭露パークゴルフ場は有料

の施設ですので、どなたがご利用になったか把握する必要がありま

す。利用者カードなどを作ってどなたが使われたか把握をし、自動券

売機がありますが、ロッジ内にありますので管理人が来る前に利用さ

れた方につきましてはリバーサイドゴルフ場と同じように管理人が

来てから精算するか、前日にご購入いただくということを周知徹底し

ていきたいと思っています。怪我人の場合についても緊急時の連絡体

制をわかりやすく周知したうえで運営していきたいと考えておりま

す。 

 

その部分は指定管理と協議を終えているんですか。 

 

はい。 

 

ほかにご質問等ございませんか。 

 

内容にそぐわないかもしれませんが、雪を掘ってパークゴルフをし

ている人がいますが、あれはいいんでしょうか。 

 

運動公園ですよね。現在利用期間が５月から 1０月末となっており

ますが、こういう実態も実際あるようでございます。これから４月か

ら１１月に改定していきますが、実際降雪がある中で雪を掘って使う

のは芝にはあまり良い影響を与えませんので、利用者に適正な使用を

お願いしていかなければいけないと思っています。 

 

他にございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

中 島 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

日程第７ 議案第２号 湧別町スポーツ・文化合宿誘致事業補助金

交付要綱の一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明をお

願いいたします。 

 

議案第２号 湧別町スポーツ・文化合宿誘致事業補助金交付要綱の

一部を改正する要綱の制定について、提案理由の説明を申し上げま

す。 

湧別町スポーツ・文化合宿誘致事業補助金交付要綱の一部を別紙の

とおり改正するものでございます。 

提案理由といたしましては、湧別町補助金のあり方の基本方針の指

針に基づきまして、栄養費を規定している文言を削除するため、本要

綱を改正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第３号 湧別町子どもの読書活動推進計画策定委

員会設置要綱の一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

議案第３号 湧別町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要

綱の一部を改正する要綱の制定について提案理由の説明を申し上げ

ます。 

湧別町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱の一部を改

正する要綱を次のように制定するものであり、提案理由といたしまし

ては、認定こども園、義務教育学校の設置に伴い、策定委員の職名を

改めるものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

日程第９ 議案第４号 令和３年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第４号 令和３年度教育費予算の補正について、提案理由の説

明を申し上げます。 

令和３年度教育費予算の補正につきまして、３月９日開会予定の町

議会第１回定例会に提案するように、町長に申出をするものでござい

ます。 

提案理由は、令和３年度教育費予算の補正について、議会の議決を

得ようとするものであります。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第４号を原案どおり決定します。 

 

日程第１０ 議案第５号 令和４年度準要保護児童生徒の認定に

ついて 

 

お諮りいたします。 

議案第５号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き

の規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第５号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第５号は非公開〉 

 

暫時休憩いたします。 

 

（暫時休憩） 

 

（再開） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

日程第１１ 議案第６号 令和４年度教育行政執行方針について 

議案第６号でありますが、私の方から提案の理由を申し上げます。 

令和４年度教育行政執行方針について、別紙のとおり定めようとす

るものでございまして、提案理由につきましては令和４年度の教育行

政の執行にあたって、関係機関並びに町民の理解を得て教育の充実と

振興を図るため、執行方針を定めようとするものでございます。 

なお、この執行方針につきましては、３月９日開会予定の第１回湧

別町議会定例会において、この方針を示し、承認を得ようとするもの

であります。 

別冊にて令和４年度の執行方針をご説明申し上げます。なお、執行

方針につきましては、令和４年度において取り組むべきもの１５項目

についての説明をし、執行方針の内容を承認いただきたいと思いま

す。 

（以下、別紙資料により説明を行った） 

 

ただいまの執行方針に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第６号を原案どおり決定します。 

 

日程第１２ 議案第７号 令和４年度教育費予算について 

 

お諮りいたします。 

議案第７号につきましては、今後、議会に提出する予算案を決定し

ていくものでございますので、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書きの規定によりまして、非公開といたし

たいと存じますが、これにご異議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第７号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第７号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

以上で令和４年第２回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


